El Obispo auxiliar emérito D. Rafael Sanus bautizó la nueva campana de l' Eliana

Sin apartarnos de la música pues las campanas también hacen música hay que recordar que el Obispo Auxiliar emérito de Valencia D. Rafael Sanus Abad bautizó la nueva campana (Encarnaciò) que, desde el pasado sábado 12 de abril, ya funciona en el Campanario de la Mare de Deu del Carme en l' Eliana. Acto que sirvió como inicio o pórtico a los actos previstos para conmemorar el L Aniversario de este templo parroquial

Rafael Sanus realzó la importancia y significación que, a lo largo de la historia, la campana ha tenido en la Iglesia y animó a los presentes a que se acercaran a la parroquia nada más escuchasen sus inigualables toques.

Presente en el acto el alcalde del municipio José María Angel con varios miembros de su corporación y el Gremi de Campaners Valencians con Francesc Llop a la cabeza quien deleitó a la concurrencia con un miniconcierto de los toques más habituales.

Con este acto la parroquia de la Virgen del Carmen ha dado comienzo a los actos de su L aniversario como tal y al XL de D. Ricardo Arnau al frente de esta parroquia quien, muy emocionado, tuvo que secarse las lágrimas en varias ocasiones.

La nueva campana Encarnacio se une a las que ya existían: Ave Maria, de 1663; Santísimo Cristo del Consuelo, de 1929; en 1958 se hizo una campana para perpetuar la independencia de este municipio y en 1978 el Ayuntamiento donó la campana l'Eliana.

joseangel.flor@teleline.es (E. Especial)

«La iglesia vive de la Eucaristía» título de la XIV Encíclica de Juan Pablo II

«La Iglesia vive de la Eucaristía» es el título y el mensaje de la nueva encíclica que Juan Pablo II firmó durante los oficios del Jueves Santo como piedra miliar del año vigesimoquinto de su Pontificado, que celebra como «Año del Rosario»

El texto es una vigorosa llamada a revalorizar el sacrificio de la Misa y la presencia real de Cristo en el sacramento. La decimocuarta encíclica es, a la vez, eucarística y mariana, fruto maduro de un Papa místico y poeta.

(Juan Vicente Boo, ABC Jueves Santo, 17-4-2000)

Las otras 13 encíclicas de Juan Pablo II

*Redemptor hominis (4 de marzo de 1979)

*Dives in Misericordia (30 de noviembre de 1980)

*Laborem Excersens (14 de septiembre de 1981)

*Slavorum Apostoli (2 de junio de 1985)

*Dominum et Vivificantem (18 de mayo de 1986)

*Redemptoris Mater (25 de marzo de 1987)

*Sollicitudo rei Socialis (30 de diciembre de 1987)

*Redemptoris Missio (7 de diciembre de 1990)

*Centesimus Annus (2 de mayo de 1991)

*Veritatis Splendor (6 de agosto de 1993)

*Evangelium Vitae (30 de marzo de 1995)

*Ut Unum Sint (30 de mayo de 1995)

*Fides et Ratio (14 de septiembre de 1998)